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２月２６日（木）、一般社団法人和歌山青年会議所２月

定時総会が開催されました。今回は新型コロナウイルス

感染症の情勢を受け、理事メンバーと担当委員会のみ会

場に集合し、それ以外のメンバーについてはＺｏｏｍに

よる参加というハイブリッド開催となりました。

本総会におきまして、２０２０年度事業報告・決算報

告、２０２１年度修正予算および定款・会員資格規程変

更に関する議件が、無事に可決承認されました。

本年度も、事業決算報告書・基本資料を電子データ化

し、ホームページ上にアップロードしてメンバーの皆さ

まに閲覧していただきました。ハイブリッド開催という

初めての試みでうまく運営できるか不安もありました

が、委員会が団結するとともに、皆さまにご協力いただ

いたおかげで大きなトラブルもなく運営をすることがで

きました。委任状も各委員長、メンバーの皆さまのご協

力をいただき、１００％回収することができ、感謝申し

上げます。

総務広報委員会　副委員長　加藤　真也

Report

２０２１年２月２６日（金）

２月定時総会

本総会を終え、川瀬理事長の掲げる基本理念・スロー

ガンのもと、和歌山青年会議所がさらに強固な組織

となり、２０２１年度の運動の昇華につながるものと

確信いたしました。

本事業へご参加いただいた皆さま、ご協力いただい

た皆さま、本当にありがとうございました。

Ｚｏｏｍ配信の様子

理事メンバー



渉外交流委員会　委員長　谷澤　輝也

２０２１年３月１８日（木）

３月度例会
Report

３月１８日（木）Ｚｏｏｍにて、３月度例会～第三者から

見たわたしたちのまち～を開催させていただきました。県

外出身で和歌山市のまちづくりのために研究、ご尽力さ

れている和歌山大学観光学部准教授の永瀬節治先生をお

招きし、講演をしていただきました。『和歌山市の活性

化』という同じ目標をもつ我々和歌山青年会議所メン

バーにとっても、大変刺激のある、そして学びのある講

演であったと思いました。

我々渉外交流委員会といたしましても初めての事業であ

り、かつリモートで行ったため不備もあったかと思いま

すが、理事の皆さまをはじめ、多くのメンバーの皆さまの

ご協力もあり円滑に本例会をとり行うことができました。

委員長の皆さまにおかれましても、取りまとめなど、様々

なご協力をいただき、誠にありがとうございました。本例

会の目的である、自分たちの住み暮らすまちの現状や問題

点を学び、今後我々和歌山青年会議所メンバーが和歌山市

を活性化させるためには何をすべきかを学ぶための素材

として、少しは貢献できたのではないかと思っておりま

す。

今回はＺｏｏｍを使用した完全リモート形式であるが故

に、講師との交流や親睦を深めることができないと思

い、「質疑応答」ではなく「交流パート」の時間を設け

ました。指名させていただいたメンバーの皆さまには、

急なお願いにもかかわらず、ご協力いただきありがとうご

ざいました。また、和歌山青年会議所ホームページの会員

用ページ内にて、今回の講演を録画し編集した動画をアッ

プさせていただいておりますので、当日欠席されたメン

バーの皆さまはもちろん、特別会員の皆さまにおかれま

しては、是非とも観覧していただければ幸いです。

最後に、永瀬准教授、そしてメンバーの皆さまにおかれ

ましては、今回渉外交流委員会に多大なるご協力をいた

だき、誠にありがとうございました。委員会を代表いたし

まして御礼申し上げます。

川瀬理事長による挨拶の様子

記念撮影

西村副理事長による謝辞の様子

講演をしていただいた永瀬准教授



会長　東　鉱資

ReportReport 和歌山青年会議所茶道同好会

茶道同好会は昭和６３年に発足し、３０年以上の歴史がある同

好会です。

昨年は３０周年記念誌を刊行し、市長に表敬訪問する機会をいた

だきました。

初心者でも気軽に茶道に親しみ、学ぶことを目的として毎月のお

稽古やお茶会を開催しております。

また、年に１回程度、お茶の意味合いや道具の歴史などを楽しく

学ぶ機会とした研修活動も企画しています。先生やお弟子さ

ん、ＪＣの先輩方とともに和気あいあいとお茶を楽しんでみま

せんか？

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

メンバー　佐藤　匠

和歌山ＪＣサッカー部Report

前回出場した２０１９年度第３５回石川大会では予選

リーグを２勝１分で突破し、決勝トーナメントに進出を

果たしました。決勝トーナメント一回戦で強豪東京ＪＣ

に敗れ、初戦突破はなりませんでしたが、和歌山の力を

全国へ見せつけられた大会でした。今年こそ目標である

決勝トーナメント１回戦突破を目指します。

私たちは随時新メンバーを募集しています。もう一度青

春を感じたい方、ボールを蹴りたい方、是非一緒にサッ

カーしましょう！

「サッカーは子供を大人に、大人を紳士にする」

東京ＪＣと記念品交換 対戦前に気合が入るメンバー

和歌山ＪＣサッカー部は、２０１２年度に発足され、本

年度で１０周年を迎えます。

現在、現役会員、特別会員合わせて約３０人で活動して

います。

サッカーを通じて、現役会員と特別会員そして、他地域

の青年会議所メンバーとコミニケーションを取り、楽し

みながら活動しています。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により大会は開

催されませんでしたが、全国から約５０チームが参加す

るＪＣサッカー全国大会にも毎回出場しています。

和歌山市長へ表敬訪問 ３０周年記念誌

部会紹介



２０２１年４月１９日（月） １９：００～

和歌山市北コミュニティセンター

本例会は「会員拡大の意義について」をテーマにアチーブメント

株式会社の野地優太氏を講師にお招きし、ご講演いただきます。

人材発掘について学ぶことで経営者としての資質を練磨する機会と

なっておりますので、現役会員の皆さまにおかれましては、ご参加

いただきますようよろしくお願いいたします。

（会員拡大委員会　委員長　松原　翔太）

４月　スケジュール  ４月度告知

『４月度例会　拡大セミナー』
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わとらんタイムトラベル
～紀州てらこや高野路研修～
（２０１１年）

本年度は「わとらんタイムトラベル」と題し、和歌山青年会議所がこれまでに行ってきた様々な事業を

わとらんが当時の担当者にお話を伺って振り返ります。

今回は２０１１年に行われた「紀州てらこや高野路研修」について松嶋信寿先輩にお話を伺います。

今回は２０１１年に行われ
た紀州てらこや高野路研修
を振り返るらん

出発地点の丹生都姫神社

・この事業を行うことになった経緯について教えてほしいらん♪

「委員長就任時の理事長ヒアリングで理事長の想いを聞いて、イメージを膨ら

ませていましたが、他ＬＯＭの友人からＮＰＯ法人全国てらこやネットワーク

を紹介してもらい事業を行うことになりました。」

・事業を行うにあたって楽しかったことを教えてほしいらん♪

「青年会議所メンバー、小学生、学生ボランティアそれぞれが学びを得て成長

してほしいと思い事業を行いましたが、当時参加してくれた学生ボランティア

で今でも連絡を取り合ってる方もいますし、中にはこの事業がきっかけとなっ

てその後、全国てらこやネットワークに参画された方もいることをとても嬉し

く思っています。私自身も委員長として１年間委員会を運営することで、多く

の人と関わることができ、人間的に成長できた貴重な経験となりました。」

・現役会員にメッセージをお願いするらん♪

「近年メンバー数が減少しつつある中、コロナ禍ということもあり思うような

運動発信が困難な情勢であると思いますが、ワクチンの普及等により一日でも

早く従来の活動が行えることを切に願っております。

青年会議所活動を通じて得た経験や出会いは、今後皆さんの人生においてかけ

がいのないものになると思います。４０歳までという限られた時間の中で悔い

のないよう積極的に参加していただき、青年会議所の醍醐味を存分に感じてく

ださい！」

松嶋信寿先輩

約２０ｋｍを歩いた参加者




